

新庁舎建設通信④ 本庁舎南側の道路が 全面通行止めになります

新庁舎の建設工事に伴い、今月22日から平成31年1月中旬まで、本庁舎の南側道路が終日全面通行止めになります。ご迷惑をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願いします。
※本庁舎駐車場は今までどおり利用できます。



●夜間・休日窓口を利用する場合

本庁舎地下の夜間・休日窓口を利用する場合は、本庁舎の北側を回って南側スロープを降りてください。通路が狭いため、通行に注意してください。



●本庁舎駐車場が混雑しているときは、市営円一町駐車場を利用してください(2時間まで無料)

☎庁舎建設担当室 ☎0848・67・6022

竜王みはらしライン が開通

3月26日、市が整備を進めていた竜王みはらしライン(林道久和喜竜王線)が開通しました。

竜王みはらしラインは、幸崎町久和喜から竜王山山頂までを結ぶ総延長4・6キロメートルの道路で、大型バス同士も擦れ違うことができる道幅を確保しました。事業期間は25年、事業費は約30億円。道中には、瀬戸内の景色を眺めることができる展望スペースを5カ所設置したほか、法面にはカラーモルタルを吹き付けるなど、景観に配慮しました。



▲くず玉を割って開通を祝いました

5台、乗用車20台分の駐車場を整備しました。
市では、竜王みはらしラインを山林

市長、市議会議員を 選出

☎農林整備課

☎0848・67・6078

の管理に利用するほか、観光客を呼び込む資源として活用します。

先月9日、任期満了に伴う三原市長選挙と市議会議員一般選挙が告示され、16日に投開票が行われました。市長選では23,504票を獲得して現職の天満祥典さんが当選。28人が立候補した市議選では、新人5人を含む26人が当選しました。

選挙当日の有権者数は前回よりも1,132人少ない79,667人。投票率は市長選、市議選とも前回よりも9・24ポイント少ない57・22%でした。

再選した天満市長は18日に初登庁し、市庁舎で市民や職員など約200人の出迎えを受けました。登庁式で天満市長は、「450年事業を成功させ、三原の誇るべき宝をしっかりと磨くことで三原はもっと元気になれるはずで。今後の4年間は、決して平坦な道ではありませんが、市民の皆様のご理解とご協力により乗り越え、まちのグレートアップにつながるよう取り組んでまいります」と抱負を述べました。



▲市民や職員など約200人が出迎える中、天満市長が初登庁しました

☎総務広報課

☎0848・67・6007

☎選挙管理委員会事務局

☎0848・67・6140